

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 31 décembre 2003

Le séisme en Iran n'est pas déclenché par l'homme, il est naturel ; accumulation de négativité au Moyen-Orient ; le vrai Saddam Hussein n'est pas "capturé" ; alertes terroristes potentielles ; diversions médiatiques intentionnelles ; maladies créées en laboratoire ; pas de maladies sur les fréquences plus élevées ; les forces obscures combattent NESARA ; censure médiatique pour Dennis Kucinich ; ouverture des connexions télépathiques

Bonjour, chéri ! As-tu un message particulier sur 2003 pour clôturer l'année ?

Mère, chère âme, il est bon de commencer avec le meilleur, alors je veux d'abord dire que votre prochaine année sera beaucoup plus une "Bonne Année" que celle de votre calendrier qui se termine aujourd'hui ! En ce qui concerne un message spécial, je sais que tu as reçu un certain nombre de questions et je pense qu'en couvrant les principaux points abordés mes réponses seront mieux accueillies que si je transmettais un message de ma composition.

C'est bien. Premièrement, le séisme et le nombre de morts en Iran — peux-tu me dire pourquoi cela s'est produit ?

Nous savons que certains croient ou soupçonnent qu'il s'agit d'un tremblement de terre provoqué par l'homme, ce qui est logique parce que la technologie est à l'origine de nombreux événements délibérément dévastateurs depuis des décennies. Mais dans ce cas, Mère Nature devait déloger de profondes poches de négativité qui ne pouvaient l'être par aucun autre moyen, et cela a été fait en coopération avec les milliers de personnes qui ont péri. La plupart d'entre elles avaient demandé, au niveau de l'âme, la grâce divine de partir avec un achèvement karmique complet, et cela leur a été accordé. Bien que certains contrats d'âme aient été achevés au cours de la vie physique et que les gens soient partis selon la longévité choisie, les demandeurs étaient, de loin, les plus nombreux.

Bien que de la négativité "fraîche" ait été créée par le choc et le chagrin des survivants, le départ massif des âmes offre un bénéfice de lumière qui dépasse cela. Elles sont parties volontairement pour aider la Terre depuis le Nirvana et d'autres plans de lumière afin de réduire l'énergie cinétique de négativité qui s'est accumulée depuis des siècles, depuis des millénaires. Beaucoup d'âmes ont fait la même chose il y a quelques années et d'autres encore avant elles, mais ces événements n'avaient soulagé la négativité que partiellement et temporairement.

Les effets des fréquences de l'énergie sont, bien sûr, sans limites nationales, de sorte que le soulagement de la pression de la Terre est ressenti dans le monde entier et en particulier au Moyen-Orient, où la négativité a été générée pendant des millénaires par des guerres, des régimes tyranniques, des marchands de pouvoir, des privations sévères, la peur et le chagrin. En effet, c'est la négativité générée par ces actions et réactions qui a créé les conditions géologiques qui exposent cette région aux séismes.

Il est évident que le nombre de séismes et d'éruptions volcaniques a augmenté, et cette activité accrue signale les dernières étapes du nettoyage planétaire. Ce qui n'est pas évident, c'est que les effets néfastes de ces catastrophes naturelles ont été grandement atténués par la technologie de civilisations avancées qui permet la libération d'énergie dans son ensemble, mais la disperse plus uniformément que ne le peut Mère Nature. Aussi dévastateur que fut le séisme en Iran, il aurait été presque décuplé sans cette aide technologique.

Un autre mot sur ces événements affectés par la technologie est valable ici, mais maintenant je me réfère aux sinistres objectifs des humains de la Terre. Les scientifiques

impliqués se rendent compte que les effets de leurs efforts à ce stade de développement ne peuvent toujours pas être calculés avec précision, et leur but ne serait jamais de causer la mort, où que ce soit, de troupes militaires sous le commandement des forces obscures.

Même si à leurs yeux la vie peut être sacrifiée, les esprits obscurs qui sont derrière toute construction négative sur la planète ont eu fort à faire pour élargir leur champ d'occupation et d'oppression au point d'affaiblir sérieusement leur contrôle. Ainsi, non seulement ils ne voudraient pas que leurs scientifiques risquent une erreur de calcul qui pourrait anéantir leurs troupes, mais ils considèrent que la perte de vies humaines et de biens en Iran n'est pas favorable à leurs objectifs de conquête et de domination ultérieures. Le nombre de morts et les conséquences du séisme ont mobilisé encore plus de compassion, de bienveillance et d'assistance à l'échelle mondiale pour les populations du Moyen-Orient et, au fond, beaucoup plus de lumière que de négativité a été générée par cet événement.

Ce qui est triste, c'est que les survivants n'en ont aucune idée. Pour eux, les nombreuses vies perdues, le chagrin et les épreuves sont une tragédie dévastatrice qui a des effets durables.

Chère Mère, nous savons cela — ce n'est pas par manque de sensibilité envers leurs émotions que j'expliquais le but plus élevé. Rappelle-toi que dans les fréquences plus légères, l'énergie des émotions est plus forte que dans la densité de la Terre. Nous pouvons ressentir la douleur intense qui émane de ce pays — en fait, de partout dans le monde — mais nous ressentons aussi la lumière qui a augmenté grâce à la réaction du monde, en plus de la lumière joyeusement générée maintenant par les âmes qui sont parties. Combien nous souhaitons que les gens comprennent, comme je l'ai expliqué, que ces âmes ont volontiers, ardemment même, demandé à participer à cet événement ! Naturellement, leurs familles ressentiraient encore le manque de la présence physique de leurs membres bien-aimés, mais elles pourraient tirer un certain réconfort de savoir à quel point cet exode massif d'âmes était délibéré pour vous tous.

Peu importe comment la Terre a été maltraitée par l'humanité, elle agit toujours en sa faveur, jamais à son détriment. Ce n'est peut-être pas le cas lorsque des milliers de personnes meurent en quelques instants dans un seul de ces événements, mais si la Terre ne prenait pas de mesures pour guérir les terribles dommages que l'humanité lui a infligés, elle mourrait elle-même, et alors, où seriez-vous tous ?

Matt chéri, nous ne sommes pas encore si clairs spirituellement, tu sais — nous avons toujours affaire à des émotions et à une compréhension 3D ici. Oh — puisque ces morts ont été précédées par l'horrible traumatisme du séisme et ont besoin de temps pour guérir, comment ces personnes peuvent-elles déjà envoyer de la lumière sur Terre ?

C'est la psyché des gens, et non leur âme, qui est affectée par les expériences traumatisantes précédant la mort physique et qui nécessite une guérison immédiate et parfois longue. Alors qu'une psyché est le domaine de chaque personnage, ou de chaque vie incarnée, les âmes sont éternelles et celles qui sont dans la lumière — celles dont je parle ici — génèrent continuellement de la lumière et peuvent la diriger vers la Terre depuis le Nirvana ou depuis n'importe quel autre plan vibratoire élevé.

Je vois. Voici une question un peu connexe, du point de vue des pertes de vies, des difficultés et des souffrances morales — peux-tu déterminer la durée des troubles en Irak ?

Cette situation est proche du chaos dans le champ du potentiel, les cerveaux sombres qui ont lancé la guerre ayant atteint le maximum de leur force pour le contrôle total du pays à une extrémité de la polarité et, à l'autre, les forces de la lumière ayant atteint le maximum en générant une influence pour paix. Lorsque des polarités opposées sont atteintes dans n'importe quel problème, la situation ne peut pas durer car l'élan

énergétique de chaque extrémité ne peut être cantonné à un statu quo. Par les lois de la physique — et sûrement pas par la volonté de l'obscurité — le mouvement commence à s'inverser pour aller vers une réconciliation, ou équilibre, des deux côtés.

Nous comprenons que ce que vous voulez tous savoir, c'est quand seront revenues la paix et la remise en état en Irak. Mais en ce moment, notre seule certitude est que les mouvements vers l'équilibre, où se trouvent la paix et l'harmonie, ont commencé. En raison de la ténacité des forces obscures, le champ de potentiel est encore en proie à des fluctuations, ce qui empêche toute détermination réaliste du moment où se terminera ce qu'ils ont entrepris.

Les prédictions de dates précises d'événements ne sont donc pas vraiment valables ?

C'est exact.

D'accord, chéri. Ensuite, l'homme qui a été capturé est-il vraiment Saddam Hussein ?

Je me rends compte que tu poses cette question uniquement parce qu'on te l'a demandé. Comme beaucoup d'autres, tu savais instinctivement quand tu as entendu parler de cette "capture" que ce n'était pas Saddam Hussein, mais pour le confirmer, tu as interrogé Dieu, et je répéterai ce qu'Il t'a dit : l'homme est un sosie qui a été programmé pour croire qu'il est vraiment Saddam Hussein de sorte que sous la torture, il ne puisse rien révéler du contraire. Les esprits qui ont imaginé ce dispositif il y a quelque temps l'ont fait pour l'activer en cas de besoin. Le besoin était de dissuader de nouvelles protestations internationales contre l'illusion de faire la guerre en Irak, mais tous les gens qui réfléchissent peuvent voir que ce n'est qu'un autre effort de propagande.

Mère, j'ajouterai que c'était purement et simplement la décision d'une dictature politique, et ceux qui contrôlent vos médias garantissent que cette ruse manipule la pensée des masses pour justifier le déclenchement de la guerre. Bien que votre gouvernement ne considère pas ce point comme essentiel, il préférerait avoir, tant à l'intérieur qu'aux yeux de l'étranger, un vernis pour justifier son comportement qui serait, prétendument, d'arrêter le terrorisme mondial.

OK ! Maintenant, les rapports des services de renseignement qui élèvent le niveau d'alerte en cas d'activités terroristes potentielles ont-ils quelque valeur ?

En fait, oui, il y en a dans une certaine mesure. La raison en est que ceux qui donnent le signal pour que soit annoncée l'augmentation des niveaux d'alerte sont les mêmes qui déclenchent les actes terroristes. Si l'alerte seule provoque une peur généralisée, les forces obscures n'ont pas besoin de l'acte lui-même pour générer la négativité — produite par la peur — qu'elles désirent. Mais ils ne peuvent pas le faire trop souvent, sinon les alertes perdraient de leur impact. C'est lorsque l'indifférence du public commence à s'installer après qu'une alerte ou deux se soient avérées sans fondement que nos parents de l'espace deviennent de plus en plus vigilants.

De nombreuses tentatives de rivaliser avec le "onze septembre" qui ont été entreprises ont échoué en raison de la vigilance et des capacités technologiques de ces êtres sur — et hors — planète. Il ne s'agit pas d'une ingérence dans vos affaires ou d'un déni du libre arbitre des esprits obscurs ; ces êtres agissent en réponse au désir massif librement choisi d'être libérés des activités terroristes.

Le terrorisme à plus petite échelle, tout en causant des morts inutiles, de l'angoisse et des destructions de biens, n'est pas du même ressort, et ces actes sont officiellement imputés à des gens qui n'y sont pour rien. S'il est vrai que la haine est la motivation des "attentats

suicides" occasionnels, il est bien plus souvent vrai que des marionnettes subalternes des maîtres de l'ombre agissent en fonction de signaux programmés dans leur esprit.

Ce n'est pas vraiment surprenant. Voici une autre question à laquelle je crois connaître la réponse, mais je ne l'ai posée à personne : le battage médiatique autour de Michael Jackson avait-il pour but de détourner l'attention de quelque chose que faisait le gouvernement américain ? Si oui, quoi ?

Oh, oui ! Il couvrait les magouilles de la Maison Blanche qui était en train de faire passer au bulldozer des mesures anticonstitutionnelles et, avec la coopération habituelle des médias, l'affaire a été menée avec succès. La couverture longue et intense de la disparition de la jeune femme enceinte, [Laci Peterson](#), puis la découverte de son corps et de celui de son bébé, puis l'accusation de meurtre contre son mari, est un autre exemple de « battage » destiné à monopoliser votre attention pendant que le gouvernement cachait ses viles affaires. Les scandales sur les personnalités sportives qui se transforment en une frénésie médiatique sont généralement des couvertures pour les activités vraiment importantes en cours, et la large couverture accordée à tous les sports est destinée à émousser votre esprit pour vous empêcher de vous demander si quelque chose de plus important est en train de se passer, collectivement, sous votre nez.

Mère, je ne veux pas dire que tous les journalistes de la presse, de la radio et de la télévision sont conscients que la plupart des informations qu'ils donnent sont manifestement fausses, ou que des faits sont incomplets ou déformés et qu'on ne leur donne aucune information qui révélerait la tromperie massive et la corruption des opérations gouvernementales. Beaucoup de journalistes ne sont pas au courant, d'autres sont devenus soupçonneux, et certains sont des parties informées du complot de désinformation. Quand je dis « médias », ce n'est pas par mépris pour les journalistes qui ne font que leur travail, c'est par rapport aux quelques esprits obscurs qui contrôlent la circulation de l'information.

Je ne veux sûrement pas dire non plus que leur stratégie dupe tout le monde ! Nous voyons constamment scintiller de nouvelles lumières, signe que les cœurs et les esprits se réveillent spirituellement et mentalement et que la vérité est en train de s'infiltrer dans les sentiments et les pensées.

Matt chéri, je pense que les personnes qui connaissent tes messages le savent. Quelqu'un qui a écrit au sujet d'Oprah Winfrey qui aide des enfants africains orphelins du sida aimerait savoir si son programme éducatif sera un succès, mais sans préciser s'il s'agit d'éducation en général ou s'il vise à éradiquer le sida. Es-tu au courant de cela ? Tu as déjà parlé du sida, mais il serait peut-être bon d'y revenir pour ceux qui n'ont pas vu ce message.

C'est une question vitale à connaître et je serai heureux de l'aborder à nouveau. Le sida et toutes les autres maladies de l'esprit et du corps cesseront lorsque la Terre aura pleinement atteint la quatrième densité. Les fréquences plus élevées qui y règnent ne permettent pas le stress sur les corps ou les esprits qui les rendent vulnérables aux types de maladies qui affligent actuellement les masses sur Terre.

Dans les fréquences supérieures où règne la clarté spirituelle, il n'y aura pas de nouvelles maladies créées en laboratoire — comme le sont le sida, le SRAS et beaucoup d'autres maladies contagieuses qui affligent maintenant la Terre — ni de pollution toxique de l'air, de l'eau et du sol, conçues elles aussi par l'homme dans le but de provoquer la maladie et la mort. Et les effets de la radioactivité, qui déjà maintenant sont atténués par la technologie de vos amis extraterrestres, n'affecteront plus la Terre et ses formes de vie.

Il serait bon de mentionner encore une fois que la lumière absorbée par les âmes réceptives transforme leurs cellules en une structure cristalline permettant la survie physique dans

les niveaux vibratoires supérieurs ainsi que pour accroître la clarté spirituelle et donc l'évolution de l'âme. Ceux qui refusent la lumière n'auront pas cette capacité de survie, et quand la Terre atteindra les niveaux supérieurs, leurs corps mourront et leurs âmes iront automatiquement sur des plans où leurs libres choix de vie les auront énergétiquement enregistrés.

Quant à l'intérêt fervent d'Oprah Winfrey pour aider les enfants orphelins du sida en Afrique, l'esprit l'a motivée dans cette direction d'aide aimante parce que sa grande popularité fournit l'impact exigé par cette situation, lequel, au-delà de l'éducation des enfants, s'étend à la conscience du monde.

Alors que dans les pays africains des millions sont morts et que des millions d'autres souffrent des effets du sida, la plupart des gouvernements ont pratiquement ignoré le sort des pays affaiblis où la maladie est endémique. Au lieu de cela, vous avez l'agitation médiatique créée par de nouvelles maladies comme le [SRAS](#) et des types de grippe exotiques destinés à plonger le reste du monde dans la panique et à amener les gens à se précipiter pour se faire vacciner. Et ces maladies auraient provoqué une panique justifiée si tous leurs effets n'avaient pas été drastiquement atténués par la technologie ET qui a ramené le coup attendu par les concepteurs de laboratoire à une simple ronchonement.

Pourquoi ? Parce que les victimes africaines du sida n'ont pas d'argent pour acheter des médicaments extrêmement chers et les nouvelles maladies des inventeurs sont diffusées dans les populations en ont. Donc, même si le sida ne va pas continuer à affliger les peuples de la Terre, dénoncer la fraude sur les médicaments fait partie de la recherche de la vérité. La plupart de ces médicaments créent des conditions physiques défavorables supplémentaires pour le "traitement" desquelles d'autres médicaments sont prescrits, et les industriels le savent. Bien plus pernicieux que la cupidité et la fraude est le but plus large de ceux qui sont à la tête des forces de l'ombre : réduire considérablement la population, que cette force considère inutile pour son service. La mission de l'âme d'Oprah Winfrey dans cette diffusion humanitaire est d'aider à amener tout cela à la conscience du monde.

Ah ! Et quoi de neuf au sujet de la maladie de la vache folle qui a été découverte récemment aux États-Unis ?

Fondamentalement davantage de la même chose, "l'introduction" d'un animal délibérément infecté. Ceux qui réfléchissent n'acceptent pas la ligne officielle, pas plus qu'ils ont accepté que les premiers cas de sida diagnostiqués, dans deux villes américaines situées aux deux extrémités du pays, ont été causés par des singes infectés en Afrique. Néanmoins, le résultat prévu de cette dernière astuce est en train de marcher — la peur. La peur règne chez les éleveurs de bétail et les investisseurs sur le marché des matières premières.

Oui... merci. J'entends des gens parler de [NESARA](#), pour et contre. Comment les progrès à cet égard apparaissent-ils « là-haut » ?

Je suis ravi de signaler que le domaine du potentiel est récemment devenu beaucoup plus favorable qu'auparavant à l'initiation des réformes de NESARA ! Ce n'est pas que l'obscurité ait dévié de son intention d'éliminer ce projet de loi, mais l'efficacité de leurs tactiques pour empêcher son annonce a diminué. Ou plutôt, ils sont à court de tactiques légales et contraignantes, et l'efficacité de leur déni et d'autres tromperies précédents au sujet de NESARA a perdu un terrain considérable.

Mère, je sais que tu aimerais avoir un échancier pour cela, mais nous ne pouvons pas vous donner de date. Cependant, nous pouvons dire maintenant avec assurance que les

gains des forces de lumière à cet égard sont trop puissants pour que ce programme reste, pour ainsi dire, "caché" plus de quelques mois et, peut-être, seulement deux.

Cela semble merveilleux, chéri, mais de nombreuses fois au cours des deux ou trois dernières années des rapports optimistes ont été réduits à néant — qu'y a-t-il de différent maintenant ?

Lorsque j'ai longuement parlé de NESARA, j'ai déclaré qu'au début, il était nécessaire de le présenter sous un angle entièrement positif afin que l'énergie d'un nombre croissant de ceux qui y croient gagne l'élan nécessaire pour manifester ses réformes. Et c'était exact, parce qu'à ce moment-là les forces obscures — qui connaissent et comprennent le processus de manifestation — avaient le sentiment que rien ne passerait et ne mettaient donc aucune énergie à s'y opposer. Au fil du temps et parce que de plus en plus de lumière était générée en faveur de NESARA, ce programme devenait une menace pour l'obscurité et les êtres sombres ont commencé à tout faire pour le faire dérailler. Par la suite, la question de NESARA a été un va-et-vient de part et d'autre, et les rapports à ce sujet ont reflété avec précision l'activité dans le domaine du potentiel à ce moment-là.

Bien que toutes les lois régissant NESARA doivent être respectées par les forces de la lumière, certaines d'entre elles ont été utilisées par les forces obscures pour servir leurs fins. Les recours soumis par l'obscurité qui ont causé de nombreux retards dans l'annonce de NESARA — qui doit précéder la promulgation de ses dispositions généralisées — ont été intégrés à la législation. À l'heure actuelle, les êtres sombres ont utilisé presque toutes ces tactiques dilatoires légales, mais leurs pouvoirs de persuasion par l'intimidation et la corruption ont, aussi, perdu du terrain. En outre, des êtres de lumière élevée sur et hors planète sont mobilisés pour obtenir une aide supplémentaire afin de déjouer ces tactiques, et cette aide est aussi en train de devenir un obstacle insurmontable pour l'obscurité.

J'espère vraiment que cela tiendra et qu'il n'y aura pas d'autre retard décevant — comme tu le sais, je pense positivement à ce sujet ! Peux-tu nous donner quelques éclaircissements sur la candidature de [Dennis Kucinich](#) ?

Mère, je sais que tu adorerais entendre qu'il sera votre prochain président, mais pour le moment je ne peux pas te le dire. Vos médias sont étroitement contrôlés à tous égards, et c'est particulièrement le cas ici. Tous ceux qui connaissent [Dennis Kucinich](#) sont derrière lui à 100%, et le but de l'obscurité est d'empêcher que davantage de personnes le connaissent.

L'ordre donné à vos médias est : « AUCUNE publicité que ce soit sur Kucinich, à moins qu'il s'agisse de qualifier sa campagne de dérisoire, voire ridicule »¹. Il n'est lié à l'argent d'aucune société ni d'aucun individu et n'est donc pas soumis à leur contrôle ; et sa force spirituelle, morale et intellectuelle qui a recueilli l'appui de la base est prise au sérieux non seulement par l'intéressé, mais aussi par les autres candidats démocrates, si bien qu'il y a un solide désir des deux partis d'empêcher toute couverture médiatique le concernant. [Howard Dean](#) est le candidat que les médias ont été invités à pousser parce que le parti régnant ne voit en lui aucune menace mais, pas plus maintenant qu'avant, les rapports ou les sondages ne reflètent quoi que ce soit sauf ce que les contrôleurs de l'information veulent vous faire croire.

Toutefois, rien de tout cela ne signifie que Kucinich ne sera pas une étoile brillante sur votre horizon ! Il le sera absolument ! L'annonce de NESARA sera immédiatement suivie de l'adoption de sa disposition selon laquelle tous les titulaires de charges publiques actuels doivent présenter leur démission et être remplacés par les personnes honnêtes déjà

¹ Les guillemets sont de moi. NdT.

nommées pour servir jusqu'à une élection légitime. La tromperie et la corruption qui sont depuis longtemps passées pour de la démocratie aux États-Unis seront suffisamment révélées pour secouer les esprits crédules, paresseux et résistants, et ce sera la voie royale vers l'élection d'un organe de gouvernance honorable.

Matthew, c'est vraiment encourageant ! Merci ! Beaucoup d'entre nous veulent savoir quand auront lieu les atterrissages massifs ET. Que sais-tu à ce sujet ?

Nous savons que les plans sont en préparation, Mère, mais ce n'est pas nouveau. Rien de spécial n'a besoin d'être préparé par votre famille de l'espace pour que cela arrive, c'est là-bas sur Terre que toute la préparation est nécessaire — juste une abondance d'amour-lumière pour garantir l'accueil et la sécurité de ceux qui atterriront. Bien qu'il y ait des signes encourageants à ce sujet, ne vous attendez pas à des débarquements massifs demain pour marquer le premier jour de votre nouvelle année civile.

Je n'y pense pas — Hatonn a dit qu'il me préviendrait. J'ai lu que des gens contactent des extraterrestres verbalement et même que certains prétendent avoir été à bord d'engins spatiaux. J'en doute parce que certaines choses semblent trop fantaisistes. Mais ça ne me dérangerait pas du tout d'avoir tort !

Mère, c'est bien, parce que c'est peut-être le cas ! Je ne veux pas dire que tu te trompes sur les quelques détails précis que tu as lus, parce que je ne les connais pas, et tu as peut-être raison de dire qu'ils sont « trop fantaisistes ». Mais il est vrai que de nombreuses connexions astrales sont établies dans les états de sommeil — bien que la plupart des gens les considèrent comme des rêves — et certaines personnes ont fait des voyages physiques dans des vaisseaux spatiaux, il est donc aussi possible que ce que tu as lu concerne des expériences réelles.

Les fréquences entrantes sur la planète ouvrent ces connexions en nombre croissant. Les personnes qui croyaient en la communication télépathique ont accepté ces faits nouveaux et en ont parlé avec enthousiasme, et ceux qui n'y croyaient pas — ou n'étaient pas sûrs avant que l'expérience personnelle ne les ébranle — hésitent à en parler.

J'ai déjà mis en garde et je pense qu'il est sage de le faire à nouveau : les communicateurs télépathiques novices doivent être extrêmement exigeants au sujet des sources qui les ont contactés, ils doivent demander la protection de la lumière du Christ et insister pour que toutes les sources qui les atteignent soient des êtres de lumière. C'est nécessaire jusqu'à ce que l'obscurité ait été vaincue par l'ascension de la Terre vers des fréquences encore plus élevées où la clarté spirituelle est un fait acquis.

Mère, je sais très bien qu'une grande partie de ce que je t'ai dit est encore la proie de l'obscurité. Maintenant que la liste de tes questions a reçu ses réponses, je veux terminer sous un angle plus lumineux. Les situations que j'ai abordées et qui peuvent sembler décourageantes sont en train de se transformer en ENCOURAGEMENT. Tous les nuages sombres qui planent encore ont des doublures argentées brillantes — nous vous demandons de les voir, parce que ce faisant, vous apportez davantage de lumière pour dissiper les nuages sombres. Vous avez pour cela une myriade de puissants aides divins, mais c'est *votre* monde, et vous devez participer pour lui apporter l'amour, la joie, la paix, l'harmonie et une répartition équitable des richesses entre tous.

Nous savons que certains canaux reçoivent des messages indiquant que vous vivez dans l'illusion. C'est vrai, mais cela dépasse encore la compréhension des esprits humains de la Terre. Ce qui est réel pour vous, c'est ce que vous ressentez. Vous savez que la douleur du chagrin, de la détresse, du désespoir, de la faim, de la guerre, des blessures, de la peur, de la torture de l'esprit et du corps est réelle ! Cette réalité a imprégné la vie sur

Terre pendant des éons, et elle touche à sa fin — vous avez choisi d'être là, maintenant, pour faire exactement cela.

Vous savez que le sentiment de joie, lui aussi, est réel. Accueillir une nouvelle vie, rencontrer des âmes sœurs, fixer et atteindre un objectif louable, restaurer une bonne santé, voir votre enfant souffler les quatre bougies sur un gâteau d'anniversaire, respirer le parfum des fleurs sur les arbres fruitiers, entendre le chant d'un oiseau, sentir les embruns au bord de l'océan, jouer avec les chiots, les chatons et les lapereaux — tout cela et toutes les autres occasions joyeuses est réel. Vous êtes venus sur Terre pour ressentir cette joie et la répandre partout dans votre monde.

Donc pour le moment, vivez dans ces réalités que vous comprenez et choisissez celles qui donnent de la joie, afin que leur lumière puisse tout illuminer et éliminer les réalités douloureuses. Garder vos pensées dans l'amour créera de la joie pour vous-mêmes et l'effet d'entraînement aidera les autres à le créer pour eux-mêmes, et ainsi de suite.

Lorsque votre monde évoluera dans l'amour-lumière, vous aurez atteint la croissance spirituelle nécessaire pour voir ce qu'est "l'illusion" et vous vous réjouirez d'émerger dans l'unique réalité. Vous serez revenus à votre place légitime au sein de la famille universelle des âmes inséparables. CELA sera l'ultime Bonne Année pour nous tous !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/december-31-2003/>